



ABÄNDERUNGSANTRAG

Betreffend dem Antrag von GR Thomas Mayr (Liste Fritz)
„Innsbruck bürgerfreundlicher gestalten, Infrastruktur verbessern:
Fußgänger- und Radfahrunterführungen modernisieren!“

Der Gemeinderat möge folgende Änderung des Antragstextes beschließen:

Textteil „Installation von Überwachungskameras“ wird ersatzlos gestrichen.

Sohin lautet der Antrag wie folgt:

Der Gemeinderat wolle beschließen:

"Die Stadtregierung wird beauftragt,

- 1.) sämtliche Fußgänger- und Radfahrunterführungen in Innsbruck auf deren Erhaltungszustand zu prüfen und
- 2.) gegebenenfalls entsprechende Modernisierungsschritte wie bessere Beleuchtung, hellere Gestaltung zu setzen.“

Dies ist im Bereich der Fussgängerunterführungen beim Hafen (Anbindung für Sieglanger, Mentlberg und Klosteranger) und beim Südring (Olympiabücke - Karmelitergasse und Neuhauserstraße/Oerleyweg - Duilestraße) auf jeden Fall umzusetzen.

Wir bitten die Kolleginnen und Kollegen des Gemeinderats um Zustimmung!

Mag.^a Julia Seidl
NEOS-Innsbruck